



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



**NOTA DE PRENSA N° 393-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **GRC: electrificación rural para Poquish y Chupica**

**El Gobierno Regional Cajamarca inicia importante proyecto que beneficia a 137 familias.**

El Gobierno Regional Cajamarca inicia el proyecto de electrificación rural de los caseríos de Poquish y Chupica, en el distrito de San Bernardino, provincia de San Pablo; acción que se cumplirá con la colocación de la primera piedra, ceremonia que encabezará el gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, el miércoles 08 de noviembre de 2017, a las 1030 a.m.

Este importante proyecto demanda una inversión de 887 mil 556 soles y beneficiará a 137 familias de estos caseríos de la provincia de San Pablo, además que de acuerdo al cronograma de obra se realizará en 102 días calendarios.

Poquish y Chupica son dos caseríos rurales del distrito de San Bernardino (San Pablo), cuya electrificación fue un anhelo de muchos años de su población y que la actual gestión regional la hará realidad, llevando este importante servicio que mejorará las condiciones de vida y ofrecerá nuevas alternativas de progreso de la población de esta zona de la provincia de San Pablo.

### **VOLUNTAD DE TRABAJO**

La consejera por la provincia de San Pablo, Melva Raquel Santa Cruz Quispe, expresó su alegría por el inicio de la electrificación rural de Poquish y Chupica, saludando la decisión y voluntad de trabajo del gobernador Porfirio Medina y su equipo técnico, ya que la población de estos caseríos necesita de este importante servicio.

*“La electrificación de los caseríos de Poquish y Chupica fue esperada durante muchos años y a pesar de las diferentes dificultades que tuvo se hará realidad, gracias a la voluntad política del gobernador, sus funcionarios y su equipo técnico, ya que el miércoles 08 de noviembre se iniciará con la colocación de la primera piedra, obra que es muy esperada por la población beneficiaria”,* expresó la consejera por San Pablo.

Raquel Santa Cruz aseguró que *“este beneficio de electrificación ayudará a la población de este pueblo que pertenece al distrito de San Bernardino, ya que varios caseríos como Anispampa y otros aledaños contaban con este servicio y Poquish - Chupica no lo recibía, lo que se convertirá en un beneficio importante para la zona”*.

*“Este proyecto lleva un mensaje de integración a la población, ya que son jurisdicciones de gran importancia para la gestión regional, porque hay varios caseríos que no tienen este servicio básico, lo que constituye una muestra que el Gobierno Regional Cajamarca tiene un gran interés por llegar a todos los caseríos, a toda la zona rural con el proyecto de electrificación”,* comentó finalmente Santa Cruz Quispe.

**Se agradece su difusión.  
Cajamarca, 06 de noviembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**